

Viel bewegt

Kirche zeichnet zwei Frauen aus

Hilfe für Familien, für Menschen in Uganda, für Geflüchtete und Obdachlose im Stadtteil: Brigitte Weber und Gabriele Fengler werden für ihre ehrenamtliche Arbeit am Sonntag, 28. August, um 15 Uhr im Frankfurter Dom mit der Bartholomäusplakette der Katholischen Stadtkirche ausgezeichnet.

Brigitte Weber, geboren 1946, engagiert sich seit mehr als 30 Jahren beim Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) in Frankfurt, wo sie seit 2010 Vorsitzende ist. Sie gründete etwa eine Mutter-Kind-Wohngruppe für geflüchtete Frauen, war am Neubau des Kinder- und Familienzentrums (Ki-FaZ) beteiligt, initiierte ein Notruftelefon für Schwangere.

Gabriele Fengler, geboren 1954, ist seit vielen Jahren bei der Gemeinde Maria Rosenkranz in Seckbach eingebunden. Sie war etwa an der Gründung einer Partnerschaft mit Tansania beteiligt, ist verantwortlich für die Ökumene Seckbach, koordiniert den Seckbacher Adventskalender und Senioren-Geburtstagskaffee.

Fengler ist seit 2015 im Pfarrgemeinderatvorstand und engagiert sich im Übergangwohnheim für Wohnraumsuchende in Seckbach. Außerdem ist sie Mitglied der Bürgerakademie. jkō